

# García Antón exige al Gobierno niveles mínimos de calidad en el Júcar-Vinalopó



**REDACCIÓN** El conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda, José Ramón García Antón, ha pedido al Gobierno central que garantice unos niveles mínimos de calidad en el trasvase Júcar-Vinalopó, lo que, en su opinión, "resulta imposible tal como está concebido el actual trazado". El conseller realizó estas declaraciones durante la reunión mantenida ayer en Villena con la junta de gobierno de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó.

En el encuentro, García Antón pidió al Gobierno central que "responda a la propuesta del Gobierno valenciano de ejecutar una segunda toma, que sería financiada por la Generalitat, aguas arriba del actual trazado para mejorar la calidad del agua y los abastecimientos". "Hace dos meses que hicimos esta propuesta y el Gobierno todavía no se ha dirigido a nosotros", aseguró el conseller, quien pidió que "la Administración central aclare el papel que desempeña el Júcar-Vinalopó en la planificación hidrográfica del Vinalopó y las comarcas de las Marinas".

García Antón solicitó "unidad" a los usuarios del Vinalopó en la defensa de sus derechos e insistió en que resulta "fundamental" la "colaboración unitaria" para combinar las demandas de usos agrícolas y urbanos.